

Sobresaliente en San Pedro Sula

En la casa de María Reyna, los niños de entornos empobrecidos son excelentes estudiantes.

El centro industrial de Honduras y la segunda ciudad más grande, San Pedro Sula, tiene fama de ser peligroso. Considerada la "capital mundial del asesinato" durante casi una década hasta 2016, la delincuencia y la angustia económica han llevado a la migración masiva de menores hondureños que buscan la seguridad de las pandillas y la violencia relacionada con las drogas.

Pero para aquellos niños que no tienen más remedio que quedarse atrás y enfrentar el peligro y la violencia, lugares como nuestro proyecto afiliado, el Hogar Maria Reyna, ofrecen un entorno seguro en el que crecer y recibir una educación de calidad.

Un hogar para niñas abandonadas

Fundada en 1942 como un orfanato para niñas, el Hogar Maria Reyna cuida a niñas huérfanas, abandonadas o abandonadas. Ubicado en uno de los barrios más empobrecidos y plagados de crimen de San Pedro Sula, el Hogar ofrece un refugio contra los barrios marginales, el hambre, las enfermedades, el crimen y la contaminación que son realidades demasiado trágicas en la ciudad.

"En el Hogar Maria Reyna, se aceptan niños de algunos de los barrios más oscuros de San Pedro Sula. Han sufrido negligencia, desnutrición e incluso abuso antes de venir a vivir a la casa ", explicó nuestro director de programas internacionales, Luis Bourdet.

Mientras viven en el hogar y asisten a clases en el terreno, las Hermanas de la Misericordia de la orden de San Vicente se ocupan de los niños todos los días. Proporcionan un espacio de vida limpio y adecuado, alimentación, protección y, lo más importante, una educación. Según Luis, a las chicas les va muy bien académicamente en María Reyna.

"El cambio de las condiciones de vida es tan grande que la mayoría de los estudiantes se destacan en la escuela aquí, mientras que antes tenían dificultades", dijo Luis.

"Las hermanas brindan a los niños capacitación en bordado y horneado para que tengan una habilidad una vez que se gradúen de la escuela secundaria. Debido a esto, muchos niños al graduarse quieren continuar con su educación ".

Una nueva iniciativa

Durante su visita, las Hermanas y Luis discutieron una iniciativa reciente para recaudar fondos para acomodaciones adicionales para estudiantes que desean continuar su educación después de graduarse de la escuela secundaria.

"Estoy completamente de acuerdo con las hermanas en que esta era una necesidad vital para la escuela, y Children Incorporated ha acordado apoyar el hogar para que puedan remodelar y acomodar a aquellos estudiantes que desean asistir a universidades o escuelas técnicas locales", dijo Luis.

"Después de que se completen las renovaciones, algunos de los niños podrán quedarse durante un período de transición. De esa forma, pueden recibir apoyo mientras encuentran un empleo sólido para que no regresen a las duras condiciones de las que provienen".

Además, la administración de la Escuela Maria Reyna planea solicitar becas del gobierno local y de las universidades locales para aquellos estudiantes que son excepcionales en lo académico.

Junto con los esfuerzos del Hogar, Luis también quiere apoyar a estas mujeres jóvenes a través de nuestro Fondo del Programa de Educación Superior para que todos los que lo deseen puedan continuar persiguiendo sus sueños académicos.

¿Cómo apadrino a un niño en Honduras?

Puede patrocinar a un niño en Honduras de tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org; o ingrese en línea a nuestro portal de patrocinio, cree una cuenta y busque un niño en Honduras que esté disponible para patrocinio.